

**SITUATION EPIDÉMIOLOGIQUE.**  
**RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE**  
**AU COURS DE LA SEMAINE.**

**EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.**  
**SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION**  
**DURING THE WEEK.**

**PESTE.**

**Afrique :** EGYPTE. — Trois cas de peste ont été signalés à *Alexandrie* pendant la semaine se terminant le 20 juillet. Les deux derniers cas de peste enregistrés dans cette ville datent de la semaine se terminant le 6 juillet. Des cas isolés sont toujours notés à l'intérieur du pays: 4 cas dans la province de Minia, 1 cas dans la province de Gharbia, 1 cas dans la province de Beni-Souef.

MAROC. — Une nouvelle poussée de peste est signalée à Sous où, pendant la semaine se termi-

**PLAGUE.**

**Africa :** EGYPT.—Three plague cases were reported at *Alexandria* during the week ended July 20th. The last two cases reported in the latter town occurred during the week ended July 6th. Isolated cases continue to be reported in the interior of the country: 4 cases in the province of Minia, 1 case in the province of Gharbie, 1 case in the province of Beni Suf.

MOROCCO.—A new outbreak of plague is reported at Susa where 21 cases and 11 deaths were notified

*Note.* — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics

nant le 13 juillet, 21 cas et 11 décès ont été enregistrés. C'est le chiffre le plus élevé déclaré depuis le 25 mai, date à laquelle 29 cas ont été signalés. Depuis cette dernière date, des cas isolés de peste ont été signalés dans cette ville toutes les semaines.

**Asie : INDE.** — La situation reste toujours très favorable dans les ports de l'Inde. A *Rangoun* seulement, 8 décès dus à la peste ont été enregistrés pendant la semaine se terminant le 20 juillet, contre 3 décès pendant la semaine précédente. Il y a été trouvé 3 rats pesteux. Quatre rats pesteux ont également été trouvés à *Bombay*.

**SIAM.** — Le 14 juillet, 3 cas de peste et 1 décès ont été enregistrés à *Upala*, dans la province de *Nagara Rajsima*. Aucun cas de peste n'avait été signalé dans cette province depuis le 22 juin.

during the week ended July 13th. This is the highest figure registered since May 25th, when 29 cases were reported. Since the latter date, isolated cases have been noted in this town each week.

**Asia : INDIA.**—The situation remains very favourable in Indian ports. Only at *Rangoon*, 8 deaths from plague were reported during the week ended July 20th, as compared with 3 deaths during the previous week. Three plague-infected rats were found in the latter town, and 4 at *Bombay*.

**SIAM.**—On July 14th, 3 plague cases and 1 death were reported at *Upala*, in the province of *Nagara Rajsima*. No case had been reported in this province since June 22nd.